

LA EMBAJADA DE ISRAEL CONMEMORA EL 30° ANIVERSARIO DEL ATENTADO CONTRA SU SEDE DIPLOMÁTICA Y RECUERDA A LAS VÍCTIMAS

A tres décadas del ataque terrorista contra la Embajada de Israel en Buenos Aires, la sede diplomática llevará adelante un calendario de acciones y encuentros para conmemorar lo ocurrido el 17 de marzo de 1992 y rendir homenaje a las víctimas.

Para la ocasión llegará a la Argentina una comitiva desde Israel, encabezada por el Vice Primer Ministro y Ministro de Justicia, Gideon Sa´ar; el Director Adjunto de la Cancillería israelí para América Latina y el Caribe, Jonathan Peled; y una delegación de sobrevivientes y familiares de personas que perdieron la vida en el atentado.

Acto Central

A las 14.50 del día jueves, se realizará el Acto Central organizado por la Embajada, el cual tendrá lugar en la plaza seca de la calle Arroyo, donde se ubicaba la delegación diplomática. Se rendirá homenaje a las víctimas y los sobrevivientes del atentado, y los representantes de los gobiernos de Argentina e Israel pronunciarán discursos alusivos a la fecha. El evento culminará con una presentación musical en idioma español y hebreo.

Encuentro de la delegación israelí con referentes nacionales

En el marco del aniversario, los miembros de la comitiva del gobierno israelí serán recibidos por el Presidente de la Nación, Alberto Fernández. Asimismo, la delegación tendrá un encuentro con el titular de la Cámara de Diputados, Sergio Massa, en el Congreso de la Nación. De esta reunión también participarán los presidentes de los bloques que componen la Cámara Baja.

Como parte de su agenda, los representantes del gobierno israelí mantendrán una reunión con representantes de la oposición.

Campaña "El terrorismo deja huellas"

En el marco del 30° aniversario del atentado y bajo el concepto "El terrorismo deja huellas", la Embajada de Israel impulsará una campaña de recordación en todo el país. La misma constará de un spot audiovisual, piezas gráficas y un filtro de Instagram que podrá utilizar todo aquel que desee reflejar en sus redes sociales la importancia de este día. A través de esta campaña, producida por Casa Kiev, se propone al público reflexionar acerca de la marca que dejó este ataque en toda la comunidad, fortaleciendo los conceptos de memoria y de condena al terrorismo.



Las piezas audiovisuales podrán ser vistas en las pantallas de la vía pública y las líneas de subte de la Ciudad de Buenos Aires.

Reunión con representantes de la Cámara de Comercio Argentino Israelí

La Embajada de Israel, junto a la Cámara de Comercio Argentino Israelí, realizará una recepción en honor a la llegada de la comitiva oficial del Estado hebreo, donde estarán presentes funcionarios nacionales y provinciales, empresarios y diplomáticos. Se abordarán temáticas relacionadas a la relación bilateral y se realizará el anuncio del lanzamiento de una nueva edición del Israel Innovation Award, iniciativa a través de la cual se vinculan proyectos argentinos innovadores con el ecosistema emprendedor del país de Medio Oriente. Posteriormente, se presentarán los avances existentes en la conformación de la comitiva de gobernadores argentinos que emprenderán una misión a Israel durante las próximas semanas.

Encuentro con organizaciones de la comunidad judía

La comitiva israelí tendrá un encuentro con los representantes de las principales organizaciones de la comunidad judía argentina, en la sede de la AMIA. Allí, el Vice Primer Ministro Sa´ar rendirá homenaje a las víctimas del atentado ocurrido en 1994 en dicha institución.

La Liga Profesional de Fútbol rinde homenaje a las víctimas

El mundo del fútbol también será parte del recuerdo de este importante aniversario. En la previa de los 14 partidos correspondientes a la fecha 6 de la Copa de la Liga Profesional de Fútbol, los jugadores de los 28 equipos exhibirán un banner conmemorativo y se realizará un minuto de silencio en homenaje a las víctimas y sobrevivientes del atentado.

"Testigos de la memoria, 30 años"

La Embajada realizará el evento "Testigos de la memoria, 30 años", en un teatro de la Ciudad de Buenos Aires. Durante el mismo se llevarán a cabo diversas expresiones musicales, con la participación de una orquesta sinfónica y la presentación de una obra compuesta para la ocasión por el artista Alejandro Lerner. También se ejecutará un flashmob, que posteriormente será publicado en las redes de la Embajada.

"Un día como cualquier día", canción compuesta por Alejandro Lerner con la participación de Idan Raichel y Pablo Rosenberg.

El compositor argentino Alejandro Lerner lanzará "Un día como cualquier día", tema musical homenaje compuesto especialmente con motivo del 30° aniversario del atentado contra la Embajada de Israel. La canción cuenta con la participación



de Idan Raichel (israelí) y de Pablo Rosenberg (argentino-israelí). La obra, editada por Warner Chappell, constituye un puente musical y cultural entre Argentina e Israel.

Material Audiovisual para instituciones educativas.

La Embajada de Israel elaboró una pieza audiovisual pensada especialmente para ser utilizada como material pedagógico en las escuelas secundarias de la República Argentina, en consonancia con lo que expresa la ley 27.417, que establece la incorporación de esta tragedia histórica a los contenidos curriculares de todas las instituciones educativas del país. El objetivo del video es concientizar a las y los adolescentes acerca de lo sucedido aquel 17 de marzo de 1992, generando un mensaje que los interpele como ciudadanos y los involucre a partir de la posibilidad de verse representados. El video apunta a invitar a las nuevas generaciones a debatir y repensar su rol como sujetos de derecho con voz propia. El proyecto fue ejecutado por la productora Nana Cine, bajo la dirección de Rosario Cervio, la producción de Martin Liji y la participación de Claudia Czerlowski en la realización guion.





Embajada de Israel en Argentina Av. de Mayo 701 - piso 10° (C1084AAC)

Tel: 54 11 3724 4557

http://buenosaires.mfa.gov.il